

しばやま FOCUS

フォーカス

町のできごとに
焦点をあてる



①

初夏の味覚を召し上げ

まりや日紀vol.4

5月20日、空の駅「風和里しばやま」と成田国際空港内で町のPRイベントが行われ、町観光親善大使の永尾まりやさんや青年クラブの会員らが参加しました。イベントでは、ミニトマトや採れたてスイカの無料配布が行われ、芝山町産の美味しい味を、訪れた人々にPRしました。



③



②

- ①訪れた家族連れなどが、採れたてのスイカを堪能
- ②永尾さんも「甘くておいしいよ」と笑顔でPR
- ③旅行者にも町の魅力を発信



②



③



④



①

団結力で優勝目指せ!

芝山中学校体育祭

- ①長縄跳びはクラス全員息を合わせて
- ②音楽に合わせてレッツダンス!
- ③毎年恒例、3年男子の晴れ舞台
- ④バトンをつないで優勝を目指す

絶好のスポーツ日和となった5月30日、芝山中学校では体育祭が開催されました。紅白両軍がエールを交換した後、競技はスタート。時に真剣に、時に楽しく激闘を繰り広げた結果、今年白組が総合優勝を果たしました。

5月13日 体で学ぶ交通安全



山武郡市内の交通安全協会の方々が集まり、高齢者講習会が芝山文化センターで開催されました。当日はロビーに「自転車シミュレーター」が設置され、自転車運転時の危険を体感しながら学びました。

5月20日 つなげチームの底力

「第78回婦人バレーボール大会」が農業者トレーニングセンターで開催され、2日間の熱戦の結果、東オーリーブが連覇を果たしました。
優勝 東オーリーブ
準優勝 イレブン
3位 大台



5月24日 千葉でお馴染み



「おじゃまします市町村街かどクイズ」が、空の駅「風和里しばやま」で撮影されました。今回は、町制施行60周年クイズなどを織り交ぜ、町の情報を発信。この日の収録は、6月5日に千葉テレビで放映されました。

5月26日 芝山のバラ園

山田地区の堀越安雄さん宅では、5月にバラが満開を迎えました。若い頃からバラが好きだった堀越さんは6年ほど前から1人でバラを植え始め、今では120種類を超える品種が庭を彩っています。



5月28日 絶妙アプローチ



「第34回町民ゴルフ大会」が行われ、下記の3名が堂々の優勝を果たしました。
◎ネットの部 鈴木潤一
◎グロスの部・シニアの部 平山芳文
◎レディースの部 櫻井綾子



田植え体験 肌で感じる田んぼの魅力

緑が照り映える5月、町内の水田では2つの田植え体験ツアーが行われました。9日に行われたのは観光協会が主催したもので、会場のグリーンポートエコ・アグリパークでは5組のグループが丁寧に苗を植えました。16日には芝山お米ネットワーク主催のツアーが雨の降る中に行われ、参加者は「天候は悪かったけど楽しかった」と感想を語ってくれました。

- ①雨の中、全員で記念撮影（お米ネットワーク主催）
- ②泥だらけは一生懸命植えた証拠（観光協会主催）



1分1秒を縮めるために

少年少女スポーツ教室

5月8日、山武郡の陸上競技大会を控えた芝山小学校の5・6年生を対象に、陸上教室が行われました。講師は、箱根駅伝で4年連続区間賞の記録を持つ、大塚正美先生が率いる城西国際大学（東金市）の4名の先生方。児童は、走る前のストレッチ方法や、正しい姿勢作りなどの指導を受け、より早く走れるヒントを得たようでした。